



Apéro

im Museum Bözberg

Sonntag, 10. Juni 2012, 11.00 Uhr bis 13.00 Uhr

Der Museumsverein Bözberg lädt Sie herzlich zum Museumsapéro ein.

Faszination Schreibmaschinen

Wer kennt sie noch, die einfachen Zeigerschreibmaschinen oder die „klassischen“ Typenhebelschreibmaschinen.

Heute muten die historischen Schreibmaschinen teilweise skurril an und man wundert sich über den Ideenreichtum der Erfinder. Nicht alles, was erfunden wurde, funktionierte auch zufriedenstellend, aber Meisterwerke waren sie alle.

Herr Thorsten Bunz, Pfarrer in Bözberg-Mönthal, hegt seit seiner Schulzeit eine kleine Leidenschaft für Schreibmaschinen. Als Westdeutscher Jugendmeister im Maschinenschreiben (1986) sammelt er die Maschinen nicht nur, sondern kann sie auch bedienen. Gern erzählt er von Schreibwettkämpfen, führt in die historische Entwicklung der Schreibmaschine ein und zeigt einige Exponate seiner kleinen Sammlung.



www.museum-boezberg.ch